

###free1###

###name###

=====

理念経営のすすめ

5回シリーズ 第3回 理念経営と金儲け

著者：(株)I&C・HosBiz センター
理念経営推進本部長
社会保険労務士法人 井上敬裕事務所
中小企業診断士、社会保険労務士

井上 敬裕

=====

先日、新潟・山形地震がありました。被災地の方々にお見舞い申し上げます。

前号、第317号の編集の都合で配信が約1週間遅れました。お詫びいたします・

5回シリーズの第3回です。バックナンバーは、下記のURLを参照ください。

なお、このURLは6月一杯有効です。

<https://keiei-tokkunshi.jp/maga.php>

7月度 会計人セミナーの予告

7月17日(木) 14:30~17:00 TKP秋葉原カンファレンスセンター
講師 (株)アルパーコンサルティング代表の古川忠彦氏をお招きし、
テーマ 「経営革新等認定支援機関として成果を上げるためのノウハウ公開」

詳細は下記のURLでご案内いたしますのでご期待ください。

https://keiei-tokkunshi.jp/data/mls723lpdf_1_170.pdf

第3回 理念経営と金儲け

1. 金儲け自体では価値を持たない

前回「GD4つのテーゼ」について説明しました。理念経営の理念の大前提となるのが「GD4つのテーゼ」で、「平和」、「個性の尊重」、「共生」、「主体性の尊重(不干渉性)」の4テーゼからなります。

理念経営ではこの4つのテーゼに基づいた経営を行っていくわけですが、ビジネスについて

どのような価値観を持っているのでしょうか？

人間の行う様々な活動の中でビジネスの持つ最も大きな特徴は、「お金を稼ぐ」ということです。

「お金を稼ぐこと」を俗な言い方では「金儲け」と言いますが、理念経営は金儲けについてどうとらえているのでしょうか？

この「金儲け」という言葉の持つ響きは、決して印象のいいものではありません。

しかし、この言葉の持つ意味をよくよく考えてみると、「お金を儲ける」という行為を表しているに過ぎず、この行為自体だけは価値を表すことができません。

2. お金儲けは悪？「清貧の思想」

「金儲け」という言葉は実際には、ネガティブなイメージで捉えられています。

ネガティブなイメージがあるということは、ネガティブな価値、良くない価値を持って捉えられており、善か悪かと言えば、悪の価値を持って捉えられているということになります。

それでは金儲けはなぜ悪いイメージを持って捉えられているのでしょうか？

それは歴史的に見て金儲けが悪の手段として利用されることが多かったからでした。

ここでいう悪のイメージとは、「他人をだまして自分だけ利益を得る」「自分の儲けを最優先する」「儲けたお金を独り占めする」といったものです。

ここには「自分だけ」「自己中心」という共通性が見られます。

したがって、「金儲け」は自分だけのためという自己中心的な目的で行われると悪の価値を表すようになることがわかります。

金儲けは自己中心的な目的で行われ、その結果不幸な結果になることが多かったので、日本では貧しく質素に生きることこそが善の価値、正しい価値があるものだという考えが根を下ろすようになってきました。これを「清貧の思想」と言います。

私欲を断って質素に生きることこそ、清く正しく生きることができるという思想は、金儲けで豊かになっていく商人を横目に、武士のプライドを支える価値観として定着していったのでした。

3. 清豊の思想

「清貧の思想」は善とされてきました、しかし、それが人間にとって最善なののでしょうか？

人間は誰しもが豊かな生活環境を求める本心を持っています。

この「豊かになりたい」という心がなければ、文明の発展はありえず、「豊かになりたい」という心があったからこそ、今の高度に発達した文明社会があるわけです。

誰しもが「貧しく」ではなく「豊かに」生きたいという本心を持っています。

したがって、「豊かになる」ことを否定して、「貧しく生きる」ことを選ぶということは、自然の理に反していることになります。

それでは清く豊かに金儲けするためにはどうしたらよいのでしょうか？

それは自分だけ、自己中心という動機・目的ではなく、「みんなのため」「他人のため」「社会のため」という利他的な動機・目的を持たなければいけません。

「世のため、人のため」に金儲けすると聞いて悪いイメージを抱く人もいません。

金儲け自体は善でも悪でもなく、金儲けの動機・目的によって善悪の価値が表れてきます。

したがって、「世のため」「人のため」という目的・動機を持った金儲けは善であり、みんな

豊かになることは清く正しい価値を持つものだと言えます。

このことを「清豊の思想」と言います。理念経営では金儲けは「清豊の価値」を実現するための手段であると捉えます。

今回は、「なぜ今理念経営か」というテーマで解説します。

===== お知らせ =====

◆「令和」が始まり新しい経営環境が出現します。新企画としてセミナーが2コース 開催していますのでご案内申し上げます。

1. 「理念経営セミナー」;

令和の時代が始まり、新しい社会に移行していくことでしょう。

新しい価値体系（理念）による「世のため、人のため」の企業経営が求められるでしょう。

新しい時代「令和」の経営指針を示し、同朋の方々と共生して参りますので、出逢いをお待ちしております。

2. 「LW セミナー」はスピリッツ系に親しみを持つ経営者・経営支援家や一般市民の人々が対象。 LWとはライトワーカーの略称で、世界平和・地球環境・貧困等の改善をミッションと感じている人です。

このセミナーに参加すると自分がLW かしっかりと覚醒します。

毎回 Captain 平本が、理念経営の基本とGD（創造神）とのコラボについてお話しします。各界でご活躍の先達の方々から経験談をお話いただき、「魂の同窓会」をいたします。

お時間は2時間です。

詳しくは URL ; https://keiei-tokkunshi.jp/data/mls723lpdf_1_144.pdf

=====

■理念経営セミナー

(注：6、7月はお休みします。)

=====

■LW セミナー 第6回 ライトワーカー（LW）の方々の「清豊」の実戦方法！

7/25（木）15:00~17:00 JBG・研修室（後楽園） 1,000円

*** 言霊の力・ヤマトは「言霊の世開」・・・Cap 平本

講師 長谷川 博彰氏***インテリジェンスマイニング 「和」を創る言葉

詳しくは URL ; https://keiei-tokkunshi.jp/data/mls723lpdf_1_146.pdf

=====

◆6月27日（木）13：30～16：30、東京北区「北とぴあ」

「AI・RPAをいかに利活用して倒産時代を勝ち抜くか」を開催

AI・RPAがもたらす社会とは？

その活用はいかに進めるべきか。

中小企業の支援を行う会計人や経営支援家にとって必聴なセミナーです。

多くの会計人や経営支援家の方に参加いただき、その手法を理解いただきたく存じます。

進藤講師の「いちばんやさしいRPAの教本」をプレゼント。

案内パンフはこちら→ https://keiei-tokkunshi.jp/data/mls723lpdf_1_168.pdf

=====

(株) I&C・HosBiz センター

理念経営.net <http://理念経営.net/>

メールアドレス：hos_biz@hosbiz.net

発行責任者：平本 靖夫、 編集長：鈴木 香織

配信解除URL：配信停止をご希望の際は、以下のアドレスをクリックしてください。

http://1lejend.com/stepmail/dela.php?no=xxewhs&a_mail=###mail###